

# MEDIATOR

## Polsek Ciputat Timur Lakukan Kegiatan Akselerasi Vaksinasi Booster di Terowongan Pasar Ciputat

Suhendi - [TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID)

Apr 22, 2022 - 16:08



Tangsel – Dalam rangka Perkuat akselerasi vaksinasi nasional, serta mendukung program percepatan vaksinasi Covid-19 selama Ramadhan, Polsek Ciputat Timur terus gencar melakukan kegiatan Akselerasi Vaksinasi Booster pagi hari dan hari ini giat berlangsung di Jl Otista Raya RT 001/009 Kel Ciputat Kec

Ciputat Kota Tangerang Selatan (Terowongan Pasar Ciputat), pada Jumat Pukul 08.00 Wib s/d selesai. (22/04/22)

Giat dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciputat Timur Kopol A Yulianto didampingi Bhabinkamtibmas Kel Ciputat Aiptu Udin, Ketua RT 001serta Petugas Nakes Gerai Vaksinasi Polsek Ciputat Timur Selvi S.Kep (Screening), Gordy S kep (Vaksinator).

Kapolsek Ciputat Timur Kopol A Yulianto mengatakan, Gerai Vaksinasi Booster Ramadhan yang menargetkan 150 orang dengan jenis vaksin Astrazeneka sebelum vaksin terlebih dahulu di Test Kesehatannya.

“Kegiatan ini bertujuan dalam rangka untuk mendukung program Pemerintah dan Kapolda Metro Jaya, guna pencapaian percepatan Vaksinasi Booster di bulan suci Ramadhan ini, “ungkapnya.

Lanjutnya, Gerai Vaksinasi Booster Ramadhan ini menargetkan sasaran kepada warga masyarakat khususnya yang ada di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur dan sekitarnya, Kegiatan Vaksinasi Boster hari ini berlangsung di Jl Otista Raya RT 001/009 Kel Ciputat Kec Ciputat Kota Tangerang Selatan (Terowongan Pasar Ciputat), adapun sasaran yaitu warga yang sudah memenuhi syarat dengan menunjukkan e-tiket di aplikasi peduli lindungi (Booster).

“Kepada masyarakat, khususnya diwilayah Kecamatan Ciputat Timur dan Ciputat marilah kita bersama-sama berperan aktif dalam menyukseskan percepatan vaksinasi ini.

Selama kegiatan vaksin berlangsung tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan covid-19 dengan memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak,”pungkas Kapolsek Ciputat Timur. (Hendi)